

Definirán posible seguridad especial para candidatos

Protección.

La Secretaría General de Gobierno analiza los perfiles que podrían contar con estas fuerzas

ABADIEL MARTÍNEZ
TOLUCA

De cara a los comicios de este año, las autoridades llevarán a cabo mesas de seguridad con los entes involucrados para definir la estrategia que se implementará para que candidatas, candidatos, militantes y electores puedan tener un proceso y jornada electoral en paz y tranquilidad; además, determinarán si hay candidatas y candidatos que requieran de protección especial, así lo informó Horacio Duarte Olivares, titular de la Secretaría General de Gobierno del Estado de México.

El secretario indicó que después de la sesión del arranque del proceso electoral para la elección de diputaciones locales y ayuntamientos en este 2023, el gobierno del Estado de México convocará a mesas de seguridad donde invitarán al Instituto Nacional Electoral (INE) e Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), así como a los partidos políticos

para juntos definir las estrategias y mecanismos para que se lleve a cabo un proceso tranquilo y determinar si habrá protección especial para las y los contendientes.

“Vamos a instalar en unos días después de esta sesión de instalación del proceso de arranque la mesa estatal de seguridad, donde espero que participen todos los partidos, las autoridades electorales, INE, IEEM, los habremos de convocar y estén también en esa mesa, se van ir definiendo las estrategias de seguridad en caso de que se requiera protección especial para algunos candidatos”, señaló.

Todo indica que será un proceso electoral pacífico e hizo un llamado a las y los actores políticos, así como a las autoridades, para respetar la ley para que no haya inconvenientes. “Ahora que inicia el proceso electoral que sea un proceso en paz, que los actores políticos se comporten respetando la ley, que las autoridades estatales, federales y municipales respetemos la ley y yo creo que será un proceso tranquilo, yo veo que hay condiciones para que la gente salga a votar en libertad y sea la gente la que decida quienes sean los ganadores de la contienda”, manifestó. ■



Campaneros ante comicios. WÍNGARMOVA